
精神科認定看護師の会 うつ病看護専門部会
座談会アンケート

日 時：令和4年1月28日（金）
回 収：11名/12名（91.6％）
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この研修のどのような点が特に役立ちましたか。
11 件の回答

• 様々な立場の経験が共有された
• みなさんの話が、自分にもつながっていて、自分ご
ととして考える事ができました

• 電話相談について参考になった。
• アルコール依存の方の自殺リスクや両価性について
の話題、相談を聴く前に時間などの設定をすること。

• 豊富な経験を聞かせていただいたり、質疑応答を聞
かせていただくだけでも十分に学びになりました。

• 情報共有できたこと
• コミュニケーションで助かる命があることのすばら
しさ。

• 電話相談の対応
• 電話相談ということに絞って経験豊富な方々から、
普段は聞けないような体験からくるお話を伺えた点

• 自殺をする人の気持ちに関して両価性の理解
• 内容が深かった
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この研修のどのような点を改善した方がよいと思いますか。
11 件の回答

• 特になし
• 資料があるとよい
• 参加者が、増えたら良いです。いろんな人の話
が聞きたいです

• 特にないです。また、開催して下さい。
• もう少しテーマがハッキリしている方が良いと
思います。

• 特にありません。
• 事前アンケートなども検討してもいいかと思い
ます

• とても良い機会だったと思いますが、研修のタ
イトルからは研修の内容が推しはかりにくかっ
たかもしれないので、サブタイトルをつけるな
どしても良かった気もします。

• 終了時間が延長するなら一言ほしかったです。
• 連絡を早くしてほしい
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次回の研修で取り上げてほしい内容を書いてください
（複数回答可）11 件の回答

• ファシリテーションや啓発活動の仕方
• 今は思いつきませんが、コロナの時期、県外にも行け
ないので、このような機会に刺激して欲しいです

• 妊婦の自殺
• うつ病に関しては特にありません。
• 講義形式より、今回のように、活動されている方々の
実際の経験や工夫を聞きたいです。

• 特になし
• うつ病関連であればどんなテーマでもよい
• 虐待に対する職員の意識調査など。意識改革
• もともと行動しずらいところにいらっしゃる障がいを
持った方が、今回のコロナ禍によってどう影響を受け、
どのように対処したのかなどについて多くの方の意見
を伺いたい

• 今回のような座談会形式の研修
• 新型コロナウィルスについて
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アンケートのご協力ありがとうございました。オンラ
イン開催について感想・ご意見等ございましたらご記
入をお願いします。

6 件の回答

• ありがとうございました。
• 皆さんに会えないのは残念ですが、自宅で研修が聞
けて良かったです

• 準備などありがとうございました。
• 自部署からはネットがつながらず、残業で開始時間
に間に合わず、申し訳ありませんでした。

• コロナ拡大中で皆様色々大変な中、開催していただ
きありがとうございました。ZOOM操作に明るい村
本さんのリードいつもありがとうございます。


